

大学病院前の水辺環境を守る会

(愛称: ホータル会)

会報

VOL. 49

今年は大変で水路にも被害がおよび大変でしたが秋の水路清掃、落葉掃きの活動は予定通り行いました

◇ 今年秋の草刈り・清掃は10月14日(土)実施されました。新しく入会された方も活動に参加しました。加賀夫妻によって事前に草刈りは済んでいたため、当日は水路の中の草取りや、水路の底にたまった落ち葉や汚泥の除去作業等を行いました。

水路の雑草を取る作業を行う女性会員



水路に溜まった落ち葉や汚泥を除去する男性会員



◇ 今年のプロムナードの落ち葉は8月下旬頃から進み、11月11日(土)に行われた落ち葉清掃日を待たずに事前に世話人が中心になって落ち葉の処理をしていたことや天候にも恵まれ当日の作業が進みました。しかし今年は樹木の葉の量が多く、12月に入っても落ち葉が残っています。

市環境部の職員の方は、被災地の水害の対応に追われているため今年は参加できませんでした。



天気の良い日をえらんで世話人らによるプロムナードの落ち葉清掃

女性会員も大活躍 プロムナードの 落葉清掃



集められた落葉は、大きなビニール袋にいれられ、農家の方が肥料にするため運んでくれています。



写真左は、それを取り除いているところです



プロムナードと市道の境の側溝の雨水枡には写真のように大量の落葉が詰まっていました。



プロムナードや市道からの落ち葉が流れて溜まる場所の水路清掃



清掃用具などを小屋に仕舞って、今日の落ち葉清掃の作業は終了